

Herren mit fulminantem Start

Erfolgreiche Tenniskurse beim TMA Freilassing

Freilassing. Für den Tennisverein Max Aicher Freilassing stehen im Tennisjahr 2020 coronabedingt Mitgliedererwerb und Jugendbereich im Fokus der Vereinsarbeit. Die in Zusammenarbeit mit Mike Andreasson von der Pidingen Tennis-Academy angebotenen Kurse für Kinder und Erwachsene haben zuletzt gezeigt, dass in der Region nach wie vor großes Interesse besteht, den Sport zu erlernen. Zahlreiche Kinder hatten viel Spaß beim ersten „Tennis Kids Day@TMA Freilassing“. Rund 20 Erwachsene nahmen dann am achtstündigen „Fast Learning Weekend Crash-Kurs“ teil. Alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer waren mit Begeisterung dabei und signalisierten, dass das nicht die ersten zugleich die letzten Stunden am Tennisplatz für sie waren. Da parallel zum Kurs auch die 1. Herrenmannschaft des TMA Freilassing ihr erstes Heimspiel in der Verbandsrunde austrug, sahen die Kursteilnehmer mit eigenen Augen, was für ein toller Sport Tennis ist.

Coronabedingt hat der Tennisverein Max Aicher Freilassing ja bis auf die 1. Herrenmannschaft alle Teams von den diesjährigen Verbandsspielen abgemeldet. Erfreulich ist, dass die Herren mit zwei überlegenen 7:2-Siegen fulminant in diese „Rumpfsaison“ starten konnte. Im ersten Spiel



Die Herrenmannschaft des TMA Freilassing mit den neuen Spielerdresen, von links: Johannes Wiedecke, Peter Clemente, Martin Bräuer, Sebastian Kreuzeder, Mathias Fembacher, Mannschaftsführer Viktor Schmidt und Timo Stümpfle.
- Foto: Verein

Freilassinger nach Siegen von Peter Clemente (6:3/6:3), Johannes Wiedecke (6:4/4:6/10:7), Mathias Fembacher (6:0/6:0) und Viktor Schmidt (6:0/6:1) nach den Einzeln mit 4:2 in Führung. Da Peter Clemente/Thomas Ehrenlechner (6:7/6:4/10:8), Timo Stümpfle/Mathias Fembacher (6:2/6:4) und Sebastian Kreuzeder/Viktor Schmidt (6:0/6:0) auch alle Doppel gewinnen konnten, stand ein ungefährdeter 7:2-Gesamtsieg fest. Die gute Form der Freilassinger bestätigte die Truppe zuletzt gegen den TC Surheim II. Auch in diesem Spiel gewannen die Grenzstädter vier von sechs Ein-

Clemente (6:2/6:4), Johannes Wiedecke (6:1/7:5) und Mathias Fembacher (6:1/7:6) holten ihre Einzel je in zwei Sätzen. Die Doppelstärke zeigte sich auch in diesem Spiel. Peter Clemente/Johannes Wiedecke (7:5/7:6), Martin Bräuer/Thomas Ehrenlechner (6:2/6:4) und Mathias Fembacher/Viktor Schmidt (6:1/6:3) gewannen alle Doppel und fixierten das zweite 7:2 innerhalb von acht Tagen. Damit stehen die Freilassinger an der Tabellenspitze.

Bereits am kommenden Sonntag ab 9 Uhr spielt die 1. Herrenmannschaft des TMA Freilassing wieder zu Hause gegen den TC

5

Paul
r in
ger,
ein-
ter-
7:5
Ausgabe für Ado.-Nr. 425090
mer